



**IU apoya las reivindicaciones de los trabajadores de TUSSA Carmen Álvarez, candidata a la alcaldía por IU: “el transporte urbano se debe prestar anteponiendo el fin social del servicio al beneficio económico del mismo, así como, respetando y mejorando las condiciones laborales de la plantilla que presta el servicio”.**

Los trabajadores de la plantilla de la empresa mixta, TUSSA, que gestiona el transporte urbano en la ciudad, llevan cerca de 11 años sin mejoras en sus condiciones de trabajo. Ante la cerrazón de la dirección de la empresa a negociar y la inhibición del equipo de gobierno del PSOE de Víctor Mora, la representación sindical de los trabajadores ha decidido llevar el caso a un acto de conciliación y mediación en el SERCLA para que se atiendan sus justas demandas de mejoras laborales en materia salarial, toma y deje del servicio, así como, el descanso semanal, entre otros conceptos.

---

Carmen Álvarez, apela a la cordura del equipo de gobierno del PSOE para que lleguen a un acuerdo satisfactorio para las partes y no tengamos que lamentar que los trabajadores tengan que plantear otras iniciativas más drásticas en la defensa de sus legítimos intereses, como sería una huelga. IU siempre ha defendido que los servicios municipales esenciales, y el transporte urbano lo es, se presten desde lo público porque de esta manera se garantiza que el fin social del servicio esté por encima del beneficio económico, así como, se respete y mejoren las condiciones laborales de la plantilla. “Por ello, desde IU

creemos que ante la finalización de la prórroga forzosa del contrato a TUSSA, **es el momento de buscar las vías de remunicipalizar el servicio, porque si la privatización del servicio es rentable económicamente para la empresa que se le conceda, también debe ser rentable para el Ayuntamiento, traduciendo el beneficio económico en mejoras de la calidad del servicio, en mejoras de las condiciones de trabajo de los empleados, así como, invertir en la instalación de marquesinas en todas y cada una de las paradas de los autobuses urbanos y en la gratuidad del servicio para jubilados y pensionistas como principal colectivo usuario del servicio”.**

**La candidata a la alcaldía por IU, Carmen Álvarez, se ha reunido con los representantes sindicales de la empresa TUSSA, transmitiéndoles que IU apoya sus justas demandas, después de 11 años sin revisarse sus condiciones laborales, dentro de un proceso de remunicipalización del servicio en el que respetarán todas las mejoras en sus condiciones laborales que demandan los trabajadores.**

